

COMMUNIQUE CFTC DGFIP 75

COMPTE RENDU DES AUDIOCONFERENCES DES 5 – 8 ET 10 AVRIL 2020 :

Au 9 avril, 845 agents sont en télétravail et 588 sont en présentiel contre respectivement 782 et 543 au 31 mars. L'augmentation des effectifs en télétravail s'explique par la mise à disposition de portables supplémentaires.

Les organisations syndicales rappellent que les effectifs en présentiel doivent être le plus limité possible et être affectés uniquement sur des missions prioritaires.

La direction maintient qu'elle agit strictement dans ce cadre et que le taux de présentiel en comparaison des autres directions de la région est correct.

Moyens de protection des agents :

La DRFIP a obtenu de la centrale 1 000 masques pour un éventuel accueil des usagers or il n'y a aucun accueil du public à la DRFIP actuellement. Les OS rappellent que des agents sont obligés d'utiliser les transports en commun et que cela peut les rassurer.

La direction indique qu'elle a insisté auprès de la centrale pour souligner le caractère spécifique de Paris et de la petite couronne ou de nombreux agents sont obligés de prendre les transports en commun ce qui est anxiogène, et que les 1 000 masques ne dureraient, au mieux que 2 jours.

La direction rappelle que le courrier papier fait l'objet d'un traitement après une mise en attente de 24 h, elle insiste sur les gestes barrières notamment le savon. Les OS insistent sur l'absence de masques et mentionnent des difficultés sur certains services concernant la mise à disposition des lingettes et du gel.

Le nettoyage des locaux et désinfection sur les sites après la mise en évidence de cas de covid n'est pas aisé du fait des difficultés des fournisseurs à mobiliser leurs ressources humaines.

Campagne IR :

Une dotation de 98 ordinateurs portables est prévue dans la perspective de la campagne IR.

400 plexiglas sont attendu du SDNC, toutefois la DG a confirmé qu'il n'y aurait pas d'accueil physique des usagers et que la mobilisation des agents des SIP en présentiel ne devrait pas être supérieur à 40 % des effectifs.

Une campagne de communication grand public est en cours d'élaboration.

Un quart des vérificateurs seront mobilisés pour soutenir la campagne.

La direction accepte le principe d'une audioconférence avec les OS concernant exclusivement la campagne IR suite à la demande des OS qui souhaitent exposer notamment des questions métiers.

La campagne IFI :

Les autocomps n'étant pas adaptés, il y a une commande de téléphones portables pour la permanence téléphonique en cas de débordement des centres de contacts. Dans chaque PCR, il est prévu 1 agent en présentiel en rotation et le chef de service.

Repas : Un décret concernant une indemnisation forfaitaire des repas est paru qui prévoit 17 € par jour pour les agents en présentiel. Les OS ne sont pas d'accord sur la question des justificatifs à produire que la centrale demande car la simple présence devrait servir de justification suffisante ou une déclaration sur l'honneur.

Groupe de travail PCA : si, comme le DG s'est engagé, un groupe de travail au niveau national est constitué associant les OS sur un plan de reprise de l'activité, alors la direction le fera également au niveau de la DRFIP.

La CFTC DGFIP reste mobilisée et à vos côtés pendant cette période de crise.

CONTACT PRESSE CFTC :

Mail : cftcparis@gmail.com